

## Zehnter Abend.

---

Vater. Diesen Abend haben wir es mit gar komischen Vögeln zu thun; nämlich zu der

Zweiten Ordnung,

den Leichtschäbelern,

gehören die lustigen Papageien.

Ewald. O, ich habe neulich einen Papagei gesehen, der war weiß, hatte einen langen Schwanz und einen Federbusch auf dem Kopfe.

Vater. Das war der Kakadu, der auf den Molukken zu Hause ist.

Emma. Den habe ich auch gesehen. Er plapperte allerlei, was man ihm vorsprach, und machte die tollsten Dinge von der Welt.

Vater. Die Papageien sind alle sehr geleh-  
rig, zeichnen sich durch einen prachtvollen Feder-  
schmuck besonders aus und es gibt deren in heißen  
Ländern gar viele Arten. Nur der Erdpapa-  
gei (Taf. III. Fig. 4.) ist ein geschickter Käufer,  
die übrigen hingegen sind sehr geschickt im Klettern,  
hängen sich an die dünnsten Zweige und machen